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SEÑORA PRESIDENTA (Valentina Rapela).-  Habiendo número, está abierta la 
reunión. 

Se pasa a considerar el primer punto del orden del día: "Fomento del Deporte. 
Modificación de la Ley Nº 18.833". 

SEÑOR NIFFOURI (Amin).-  Proponemos que este proyecto se trate la semana 
próxima. 

SEÑORA PRESIDENTA.-  Si no se hace uso de la palabra, se va a votar lo 
propuesto. 

(Se vota) 

——Seis por la afirmativa: AFIRMATIVA. Unanimidad. 

Se pasa a considerar el segundo punto: "Asuntos varios". 

En el día de hoy, la Presidencia de la Cámara de Representantes y la Comisión 
Especial de Deporte, tienen el agrado de hacer entrega del reconocimiento José Nasazzi 
y Obdulio Varela, como lo hacemos todos los años. 

En esta oportunidad haremos mención especial a nuestra deportista elite Dolores 
"Lola" Moreira. A continuación haremos menciones especiales para el club palmirense 
femenino, sobre el cual hará uso de la palabra el diputado Carballo; para Alberto Camilo 
Velázquez hará uso de la palabra el diputado Gallo Cantera, en representación del 
diputado Mario García; para Aurora Sarova, lo hará el diputado Niffouri, y por último, para 
Dayana López Espínola, el diputado José Luis Acosta. 

En cuanto al proyecto de derecho de imagen estuvieron presentes la Secretaría 
Nacional de Deporte, la Mutual Uruguaya de Fútbol y los Jueces. No sé si se quiere hacer 
participar a alguna delegación más. 

(Diálogos) 

——Entonces, también invitaríamos la Federación Uruguaya de Básketball, a la OFI, 
entrenadores. 

(Se suspende la toma de la versión taquigráfica) 

SEÑORA PRESIDENTA.-No habiendo más asuntos para tratar, se levanta la 
reunión. 
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